

# りんぽかん かわのえ隣保館だより



しきじがつきゅう かい  
識字学級クリスマス会

2018.12.9

ねん がつはっこう  
2019年 1月発行

かわのえりんぽかん  
川之江隣保館 

TEL 28-6254  
FAX 28-6254

きんがしんねん

## 謹賀新年

しんねん みなさま よ とし むか よろこ もう  
新年、あけましておめでとうございます。皆様には、良い年をお迎えのことと、お喜び申し  
あ さくねん かつどう きょうしつ おお みなさま りんぽかん りょう たくさん  
上げます。昨年は、サークル活動や教室など多くの皆様に隣保館を利用いただき、沢山  
えがお たいへん おも  
の笑顔であふれていたことを大変うれしく思っております。

みなさま しょうち へいせい ねん がつ にち ぶらくさべつかいしょうすいしんほう せこう ことし ねんめ  
皆様もご承知のとおり平成28年12月16日に部落差別解消推進法が施行され今年で3年目  
となります。隣保館では、地域の皆様に愛され福祉と人権のまちづくりを目指した施設として、  
りんぽかん ちいき みなさま あい ふくし じんけん めざ しせつ  
また同和問題の解決のための施設として、部落差別の解消に向けて、「正しい理解」をテーマ  
どうわもんだい かいけつ しせつ ぶらくさべつ かいしょう む ただ りかい  
として取り組んでいきたいと考えております。

ことし か りんぽかんかつどう りかい きょうりよく ねが もう あ しん  
今年も変わらず隣保館活動へのご理解とご協力のほど、よろしく願い申し上げます。新  
ねん  
年のごあいさつといたします。

かわのえりんぽかんちょう やました こうじ  
川之江隣保館長 山下 宏二

がつ  
**1月**

かわのえりんぼかん  
**川之江隣保館**

ぎょうじよてい  
**行事予定**



日(にちようび)	月(げつようび)	火(かようび)	水(すいようび)	木(もくようび)	金(きんようび)	土(どようび)
		<b>1</b> <small>がんたん</small> 元旦	<b>2</b>	<b>3</b>	<b>4</b>	<b>5</b>
<b>6</b>	<b>7</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(ひまわり)	<b>8</b>	<b>9</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(スイートピー) <small>しゅげいきょうしつ よる</small> ・手芸教室(夜)	<b>10</b>	<b>11</b> <small>きっさ</small> ・ふれあい喫茶 <small>じんけん ひ がくしゅうかい</small> ・人権の日学習会	<b>12</b> <small>きゅうじつかいかん び</small> 休日開館日 <small>しきじがっきゅう</small> ・識字学級 <small>じょせいりょうりきょうしつ</small> ・女性料理教室 <small>しゅげいきょうしつ ひる</small> ・手芸教室(昼)
<b>13</b>	<b>14</b>	<b>15</b> <small>たいきょくけん</small> ・太極拳	<b>16</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(スイートピー)	<b>17</b>	<b>18</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(ひまわり) <small>しよぎょうそくだん</small> ・職業相談	<b>19</b>
<b>20</b>	<b>21</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(ひまわり) <small>けんこうたいそう やまねかい</small> ・健康体操(山根会)	<b>22</b> <small>たいきょくけん</small> ・太極拳 <small>じんけんげき</small> ・人権劇	<b>23</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(スイートピー) <small>しゅげいきょうしつ ひる</small> ・手芸教室(昼) <small>しゅげいきょうしつ よる</small> ・手芸教室(夜)	<b>24</b>	<b>25</b>	<b>26</b>
<b>27</b> <small>きゅうじつかいかん び</small> 休日開館日 <small>しきじがっきゅう</small> ・識字学級 <small>せいめいそんちようどくしよかい</small> ・生命尊重読書会 <small>じへいしよはつたつしよがひ</small> ・自閉症発達障害 <small>しえんがくしゅうかい</small> 支援学習会 <small>からおけきょうしつ</small> ・カラオケ教室	<b>28</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(ひまわり) <small>けんこうたいそう やまねかい</small> ・健康体操(山根会)	<b>29</b> <small>たいきょくけん</small> ・太極拳 <small>じんけんげき</small> ・人権劇	<b>30</b> <small>ちょきんたいそう</small> ・貯筋体操(スイートピー)	<b>31</b>		

りんぽかん じんけんそうだん しょくぎょうそうだん おこな  
○隣保館では、人権相談や職業相談を行っています。

なや  
悩んでいることはありませんか？

りんぽかん じんけん かか なや そうだん まどぐち  
隣保館は、いつでも人権に関わる悩みを相談できる窓口です。

とど しょるい しやくしょ き  
「届いた書類がわからない」、「市役所のどこに聞けばいいかわからない。」

なん そうだん  
など何でも相談してください。

まいつきはつ か じゆんかいそうだん おこな  
なお、毎月20日は、ハローワークの巡回相談を行っています。

はつ か きゆうじつ ぜんご れんらく  
(20日が休日 のときは前後しますので連絡してください。)

れんらくさき かわの えりんぽかん  
連絡先 0896-28-6254 (川之江隣保館)

とうろく す ほんにんつうちせいど  
○登録はお済みですか？ 本人通知制度！

しほうしょし こせき じゅうみんひょう ふせいせいきゅう じけん ぜんこく  
司法書士らによる戸籍や住民票の不正請求のあったプライム事件から、全国の  
じちたい どうにゅう すす ほんにんつうちせいど とうろく す しこくちゅうおう  
自治体で導入が進んでおります、本人通知制度の登録はお済みでしょうか。四国中央  
市では、2014年から始まっており、登録を呼び掛けています。

ふせい しゆとく こせき じゅうみんひょう けっこん しゅうしょく さい みもとちょうさ つか  
不正に取得された戸籍や住民票は、結婚や就職などの際に身元調査に使われる  
こともあり、絶対にゆるしてはいけません。一人でも多くの登録が、部落差別の解消  
の一步になります。この制度は、市役所の窓口センターで事前に登録する必要があります。  
ひとり いっほ ひやくにん いっほ みな とうろく ねが  
「一人の一步よりも、百人の一步」皆さんの登録をお願いします。

といあわ さき かわの えまどぐち  
問合せ先 川之江窓口センター TEL 28-6181 

じんけん ひ がくしゅうかい さんか  
「人権の日学習会」にご参加ください。

まいつき にち じんけん ひ がくしゅうかい  
毎月11日の人権の日に学習会をしています。

きがる さんか  
お気軽にご参加ください。

さんか  
○だれが参加しているの？

さんか だれ じゆう さんか  
参加したいときに、誰でも自由に参加できます。

もう こ  
申し込みは、いりません。

はな  
○どんなことを話しているの？

どうわもんだい じんけんもんだい  
同和問題をはじめ、あらゆる人権問題について  
さんかしや し  
て参加者が「知りたいこと」「やってみたいこと」  
はな あ がくしゅう ないよう き  
を話し合っ て学習の内容を決めています。

い  
○どこへ行けばいいの？

かわの えりんぽかん  
川之江隣保館にいらしてください。

がつ にち きんようび  
1月11日(金曜日)の

じんけん ひがくしゅうかい こう  
人権の日学習会は、講

し まね こうえんかい  
師を招いた講演会です。

インターネット上のい  
じめや差別についていっ

しよに考え人権・同和

きょういく まな ふか  
教育の学びを深めます。

かいさいじかん  
開催時間19:30~21:00

しきじがっきゅう かい  
識字学級クリスマス会



がつこのか にちようび かわのえしきじがっきゅう かい おこな がっきゅうせい  
12月9日日曜日に、川之江識字学級クリスマス会を行い学級生とその  
かぞく しどうしゅ やく めい さんか たの じかん す  
家族、指導者など約60名が参加し、楽しい時間を過ごしました。

クリスマス会には毎年、出身国の料理を作って持ち寄っていますが、今年  
は、ちゅうごく フィリピン、タイ、ベトナムといった、たこくせき りょうり とつ さき  
多国籍の料理や嫁ぎ先  
のお義母さんから教えてもらった「おはぎ」をおいしくいただきました。

また、フィリピンの二本の竹をまたぎながら踊る「バンブーダンス」を皆で  
たの がっきゅうせい か みんぞくいしょう てんじ しちやく  
楽しみ、学級生からお借りした、民族衣装の展示コーナーでは、試着してフ  
アッションショーになる一幕もありました。

日本は、にほん しまくに いぶんか たい へいさてき みんぞく い  
島国だから異文化に対して閉鎖的な民族だと言われることがあり、  
じぶん おも がっきゅうせい かつどう かんかく か  
自分もそうであったと思いますが、学級生との活動をとおして、その感覚が変  
わってきていることに気がつきました。

しきじがっきゅう さんか じぶん じっさい み ぶ ただ りかい  
識字学級に参加し、自分が実際に見て、触れるということから「正しい理解」  
ひろ がらることを学びました。 しゅじ ぶじた けいすけ  
主事 藤田 啓介

こ かい かい  
子ども会クリスマス会

がつ にちにちようび やく めい さんか こ かい かい おこな  
12月16日日曜日、約160名が参加して、子ども会クリスマス会を行いま  
した。子どもたちは、ふうせん いぬ はな つく しゅうがくせん せんせい  
風船で犬や花を作るバルーンアートや就学前の先生た  
ちとクリスマス飾りを作るなど楽しい時間を過ごしました。

また、じょせいりょうりきょうしつ みな つく ちいき みな  
女性料理教室の皆さんには、おはぎを作っていただき、地域の皆さ  
んには、きね うす つか もち きょうりよく こ  
杵と臼を使った、餅つきのご協力をいただきました。子どもたち  
えがお かい きょうりよく みな  
の笑顔のあふれるクリスマス会となりました。ご協力いただいた皆さん、  
ほんとう  
本当にありがとうございました。